

## **JXB Jalin Kerja Sama dengan Dinas Tenaga Kerja DKI Jakarta untuk Kurangi Pengangguran**



**Jakarta, 21 November 2024** – Jakarta Experience Board (JXB)/ PT Jakarta Tourisindo (Perseroda) resmi menandatangani kesepakatan bersama dengan Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi (Disnakertransgi) DKI Jakarta dalam upaya menurunkan angka pengangguran terbuka dan meningkatkan penyerapan lulusan pelatihan kerja. Penandatanganan ini berlangsung di Balai Sudirman, Jakarta, dengan dihadiri oleh PJ Gubernur DKI Jakarta Teguh Setyabudi, Kepala Disnakertransgi DKI Jakarta Hari Nugroho, Direktur Utama PT Jakarta Tourisindo Yunn Bali Mohammad Yusuf, serta seluruh Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) lainnya yang turut terlibat dalam kerja sama ini.

Kerja sama ini mencakup program strategis untuk mempersiapkan tenaga kerja yang kompeten, sekaligus membuka peluang kerja bagi lulusan pelatihan kerja di segala sektor. JXB sebagai BUMD yang bergerak di sektor pariwisata, berkomitmen memberikan kontribusi nyata melalui penyerapan tenaga kerja di unit-unit usaha yang dimilikinya, seperti hotel dan tempat wisata.

Dalam sambutannya, PT Gubernur DKI Jakarta menyambut positif kerja sama yang terjalin antara Dinas dan BUMD. “Kami berharap kerja sama ini menjadi langkah konkret dalam mempertemukan kebutuhan industri dengan potensi tenaga kerja yang telah dilatih”. Melalui kolaborasi dengan BUMD, diharapkan angka pengangguran dapat ditekan dan kesejahteraan masyarakat Jakarta meningkat.

Direktur Utama JXB Yunn Bali Mohammad Yusuf turut menambahkan, “Kami ingin mengambil peran strategis dalam pembangunan sosial dan ekonomi Jakarta. Kerja sama ini merupakan wujud tanggung jawab kami dalam menciptakan peluang kerja sekaligus meningkatkan kualitas SDM lokal.”

Acara ini juga menjadi ajang diskusi bersama BUMD lainnya, yang diharapkan mampu menciptakan sinergi dalam mendorong pertumbuhan lapangan kerja di Jakarta.

Dengan kolaborasi ini, JXB berharap dapat menjadi katalisator dalam menciptakan ekosistem tenaga kerja yang berdaya saing tinggi, mendukung pertumbuhan industri pariwisata, dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Jakarta.